

Une belle clôture de la saison spectacles à Jacques-Bodoïn



25 amateurs danseurs sur la scène.

Jeudi 5 mai, la scène du théâtre Jacques-Bodoïn était bien pleine pour la clôture de la saison avec le spectacle *Rites au fil d'avril* dans le cadre du festival Danse au fil d'avril, organisé par les deux Fédération des œuvres laïques (FOL) de l'Ardèche et de la Drôme. Pour fêter ses 31 ans, le festival a imaginé réunir quelque 25 danseurs amateurs sous la houlette de Denis Plassard pour faire une nouvelle version de son spectacle *Rites*, enrichi de séquences inédites créées par les amateurs au cours de six samedis de stage.

Saluons au passage la contribution de l'antenne Syraval du conservatoire Ardèche musique et danse, qui a envoyé une dizaine de danseurs amateurs. Cette action, emblématique du travail d'éducation populaire des deux FOL, vise à enrichir et mettre en lumière le travail des amateurs grâce à une pratique conjointe avec des professionnels. Tout le groupe en est sorti enchanté. Galvanisé par les répétitions et une tournée de sept représentations en Drôme et Ardèche, il a offert au public, une soirée pleine de fraîcheur, d'allant et d'humour. La dernière était au Cheylard, vendredi 6 mai.